



豊北だより



平成30年度 No.1 小山市立豊田北小学校

平成30年度がスタート。学校教育目標がかわりました。

今年の春は、いつもより急ぎ足のように。学校の樹木は青々と若葉を茂らせています。

保護者・ご家族・地域の皆様方には、日頃より本校教育活動に対し、ご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。本年度は、18名の新1年生を迎え、昨年度同様児童総数は120名での出発となります。

さて、豊田北小学校と豊田南小学校の全教職員が話し合い、また、PTAの皆様や学校運営協議会の皆様からご意見をいただきながら、平成30年度の豊田北小学校の学校教育目標を以下のように決めました。

学校教育目標（目指す子ども像）

- ① 思いやりのある子ども（徳）
- ② 自ら考え学ぶ子ども（知）
- ③ たくましい子ども（体）
- ④ ふるさとを大切にできる子ども（郷土愛）



①～③につきましては、今までの学校教育目標の考えを踏襲するものです。④につきましては、コミュニティ・スクール指定4年目を迎え（豊田南小も今年度から指定）、さらに「地域とともにある学校」として、「地域のことを知り、地域とともに学び、地域に誇りをもてる子ども」を育てていきたいという思いから目標にいたしました。

4つの柱をもとに全教職員で児童一人一人に「生きる力」をはぐくみ、「夢と自信をもってたくましく生きていく児童の育成」に努めてまいります。よろしくお祈りいたします。



今年度の重点と努力点



心づくり

- ① 自他を大切にできる子ども
・全校体制による積極的な児童指導（いじめ0運動）の推進
- ② 仲よく助け合える子ども
・「考え、議論する」道徳授業の実践
- ③ 心豊かな子ども
・居がいのある学校・学級・仲間づくり

頭づくり

- ① 自分で思いや考えをまとめ、表現することができる子ども
・主体的・対話的で深い学びの視点からの指導方法の改善
- ② めあてをもって自分から学習する子ども
・家庭学習・読書の奨励
- ③ 確かな学力（資質・能力）のある子ども
・個に応じた指導の充実

体づくり

- ① 元気よくあいさつができる子ども
・挨拶運動・返事・姿勢の徹底
- ② 自分から運動し、最後まであきらめない子ども
・運動の日常化と楽しく活動量に満ちた体育授業
- ③ 健康安全に気を付けて生活できる子ども
・健康・安全教育の指導方法の改善

郷土愛

- ① 地域とともに学ぶ子ども
・学校支援ボランティアとの協働の推進
- ② ふるさとに誇りをもつ子ども
・豊かな体験的・問題解決的な学習（ふるさと学習）の推進
- ③ 夢を持ち、目標をもってがんばる子ども
・豊田地区小中一貫教育の推進

平成30年度 入学式

4月10日（火）入学式が挙行されました。今年度の新入生は18名。名前を呼ばれると、元気に「はい」と返事することができました。また、校長式辞のときにも、お話をいっしょけんめい聞く姿が印象的でした。

次の日から楽しく元気に登校しています。

一日でも早く小学校生活に慣れ、楽しく、安心して毎日が送れるよう全教職員で見守ってまいります。



平成30年度 教職員の紹介

よろしくお祈いします。



学級等	名前	学級等	名前
校長	永井 有妃子	養護教諭	岸 昌枝
教頭	鈴木 健夫	T・T教員	池田 恵理子
教務主任	大久保 昌子	特別支援サポーター	日高 朋子
1年担任	太田 ひろみ	講師 マルプロジェク	森田 美保
2年担任	高井 由季	事務主事	上原 雅美
3年担任	小山 敦子	市事務	岡崎 洋子
4年担任	野崎 哲史	用務職員	服部八重子
5年担任	前田 俊貴	講師 新採後補充	八田 眞澄
6年担任	上野 まり	初任者指導	福田 早苗
なかよし学級担任	阿見 裕子	ALT	マシュー カスカベッチ
		スクールカウンセラー	福島 律子

定期異動がありました。お世話になりました。

【平成29年度 転出教職員】

青木 浩美 先生 (大谷東小学校へ)

藤平 晋 先生 (萱橋小学校へ)

真下 奈緒子先生 (旭小学校へ)

村田 智子 先生 (城南小学校へ)

けやきの木がすっきりと

昨年度は本校南側のけやきの大木5本から、たくさんのかれ枝が落ちるため、雲梯等の遊具が使えず、大変困っている状況でした。3月末にようやく業者が入り、すっきりと剪定しました。今年度からは、遊具も思い切り使えるようになりました。ご心配をおかけしました。



立腰

「授業中の姿勢に課題がある」との昨年度の反省をうけ、今年度から全校体制で、「立腰」の指導に取り組むことになりました。

子どもたちは、朝の会の前や3校時の始まる前に椅子に座り、腰を立て、1分間程度姿勢を保ちます。(静かな音楽がかかります。)そして、心も体も落ち着いた状態で学習に向かいます。また、「体幹を鍛える」ために、体育の授業の中での様々な運動にも取り組んでいきます。

ご家庭でも、食事や勉強の時の「姿勢」への声かけをよろしくお祈いします。



避難訓練

◇4月11日

◇4月21日

何より大切な子どもたちの命を守るための避難訓練を4月に2回行いました。



1回目は、地震の時の身の守り方を練習しました。そして、2回目は火災の時の避難経路確認と引き渡し訓練です。子どもたちは、「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない」の約束を守り、真剣に訓練に取り組んでいました。保護者の皆様には引き渡し



し訓練でのご協力、ありがとうございました。

5月26日は、運動会です。

地域の皆様のお越しをお待ちしています。応援よろしくお祈いします。

児童会
スローガン

本気! 元気! 豊田っ子! みんなの心に金メダル